

24e exposition de peinture

Publié le 16/03/2018 à 04:55 | Mis à jour le 16/03/2018 à 04:55

CINQ-MARS-LA-PILE



L'invité d'honneur est Jean-Noël Moreau, un amoureux de la couleur.

© Photo NR

Si l'équipe organisatrice de Cinq-Mars Initiatives rejette (par modestie sans doute) la dénomination de salon pour son exposition de peinture annuelle, force est de constater qu'avec une cinquantaine d'artistes et plus de trois cent œuvres présentées dans une grande variété de styles, de techniques et d'inspirations, cela y ressemble fort ! D'autant que la qualité de ces artistes locaux est au rendez-vous et qu'un invité d'honneur ajoute au rayonnement de la manifestation.

Cette année, c'est Jean-Noël Moreau qui fera découvrir ses huiles au couteau, une technique qui lui permet de réaliser des effets de matière pour donner plus de force et de vigueur à certains détails, pour faire mieux vivre souvenirs et émotions de paysages et des scènes de vie

ramenées de ses voyages.

Le public, la municipalité et le conseil départemental récompenseront par leur vote les quatre meilleures œuvres par des prix qui seront remis à 17 h 30.

Dimanche 18 mars, de 10 h à 17 h, salle des fêtes. Entrée libre.